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N. 39 - DICEMBRE 2024

Cari concittadini,

questo numero giunge nelle vostre case mentre ci avviciniamo alle 
festività natalizie. In Piazza De Gasperi è stato da poco acceso l’albero 
di Natale, le vie iniziano a illuminarsi così come i davanzali di molti 
balconi e finestre. Quest’anno che si sta per concludere ha visto la ri-
presa di molte iniziative a partire dal Palio caratterizzato da una note-
vole partecipazione, così come molte altre iniziative raccontate negli 
articoli che troverete in questo numero. Questa voglia di partecipare 
si è riflessa nella quantità crescente di articoli che abbiamo ricevuto 
nel corso dell’anno. La redazione de “Il Nostro Comune” nell’augurare 
a tutti i gerenzanesi e le gerenzanesi un sereno Natale e un felice 
anno nuovo, vi invita a continuare a inviarci articoli e fotografie per 
arricchire i futuri numeri del giornale. 

        Il Comitato di Redazione
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Carissime concittadine e carissimi concittadini,

in occasione delle prossime festività natalizie sono lieta di 
inviare a ciascuno di voi, attraverso le pagine de “Il nostro 
Comune”, i miei più sinceri auguri di gioia e serenità.
Nei giorni scorsi il nostro paese si è vestito a festa, illu-
minandosi con splendide luminarie che creano un’atmosfera 
calda e magica, arricchita dalla presenza dell’abete scin-
tillante che domina Piazza De Gasperi. Ad accompagnare 
questa atmosfera speciale, la casetta di Babbo Natale, i 
presepi e vari eventi che regaleranno momenti di gioia e 
spensieratezza, rendendo le festività ancora più piacevoli 
per tutta la comunità.
Ma il Natale è soprattutto un momento di condivisione e 
riflessione. Vorrei fare il punto su alcune tematiche im-
portanti e condividere occasioni di confronto e impegno 
comunitario che ci hanno coinvolto nelle ultime settimane.
In un periodo in cui le difficoltà legate alla carenza di personale 
stanno impattando anche sulla nostra amministrazione, 
è motivo di orgoglio vedere la partecipazione attiva dei 
nostri ragazzi della Scuola Media e dei contradaioli dei 
Rioni che, con dedizione, entusiasmo e senso civico, si sono 
impegnati nella pulizia del paese. Questo gesto, nella sua 
semplicità, racchiude un grande valore: dimostra quanto sia 
fondamentale l’impegno di ciascuno per preservare il decoro 
del nostro territorio, valorizzare la sua bellezza e promuovere 
un autentico rispetto per l’ambiente che ci circonda. Ogni 
azione, anche la più piccola, contribuisce a costruire una 

comunità più attenta e responsabile.
Lo scorso 3 novembre, accompagnati dal Corpo Musicale 
Santa Cecilia di Gerenzano e dal Gruppo delle Majorettes, 
abbiamo ricordato l’importanza della nostra storia e dei 
valori di unità e sacrificio celebrando la Giornata dell’Unità 
Nazionale e delle Forze Armate. Ringrazio tutti coloro 
che hanno partecipato, rinnovando il nostro impegno a 
trasmettere alle nuove generazioni il significato di queste 
commemorazioni, i valori di pace e democrazia.
Un’altra importante occasione di riflessione è stata la 
Giornata Internazionale contro la Violenza sulle Donne. 
Questo tema ci riguarda tutti da vicino e richiede un impegno 
costante, non solo nelle parole, ma soprattutto nei fatti. Come 
comunità, dobbiamo imparare a riconoscere e contrastare la 
cultura del silenzio e della paura. La violenza, anche quando 
non è fisica, è sempre un abuso di potere che lascia segni 
profondi e dobbiamo combattere l’idea che sia un problema 
privato, che “non ci riguarda”. Quindi non chiudiamo gli occhi: 
una parola, un gesto, un sostegno incondizionato possono 
salvare una vita.
La sicurezza rappresenta una priorità per me e per tutta 
l’amministrazione, un obiettivo che può essere raggiunto 
solo attraverso l’impegno congiunto di istituzioni, forze 
dell’ordine e cittadini. Durante il recente incontro dedicato 
alla presentazione del progetto Controllo del Vicinato, è stato 
messo in evidenza come una comunità unita e vigile possa 
contribuire attivamente a prevenire situazioni di rischio e 
migliorare la qualità della vita di tutti. Il controllo del vicinato 
non si limita infatti a segnalare comportamenti sospetti, 
ma promuove una rete di fiducia e collaborazione tra vicini, 
rafforzando il senso di appartenenza e responsabilità con-
divisa. Chi fosse interessato può rivolgersi alla nostra Polizia 
Locale per maggiori informazioni.
Accanto a questo, abbiamo affrontato un tema sempre più 
attuale: le frodi informatiche. Con l’aumento delle attività 
digitali, il rischio di cadere vittima di truffe online è diventato 
una realtà che colpisce indistintamente giovani, adulti e 
anziani. L’incontro ha offerto consigli pratici per riconoscere 
i segnali di pericolo, come email o messaggi ingannevoli, e 
per proteggere i propri dati personali. Gli esperti intervenuti 
hanno evidenziato l’importanza di utilizzare password sicure, 
evitare di cliccare su link non verificati e prestare attenzione 
agli acquisti online.
Questi appuntamenti dimostrano quanto sia cruciale man-
tenere alta l’attenzione su tutti i fronti della sicurezza, sia 
fisica che digitale.
Ringrazio sinceramente gli esperti per il loro prezioso 
contributo e tutti i cittadini che hanno partecipato con 
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interesse e domande puntuali. La partecipazione è il primo 
passo per costruire una comunità più sicura e consapevole. 
Continueremo a lavorare su queste tematiche, organizzando 
altri momenti di confronto e informazione, perché la sicurez-
za è un valore che si costruisce insieme.
Guardo al prossimo anno con fiducia e determinazione, rin-
novando il mio impegno a lavorare con dedizione per miglio-
rare la qualità della vita di tutti. La mia priorità resta quella 
di offrire risposte concrete ai cittadini più fragili, mettendo al 
centro delle azioni amministrative il sostegno alle persone, la 
tutela dell’economia locale e l’attenzione al nostro territorio. 
Ritengo che proteggere l’ambiente e valorizzare le risorse 
della nostra comunità siano obiettivi fondamentali, perché 
solo attraverso una visione sostenibile e inclusiva possiamo 
creare un futuro solido per tutti.
Continuiamo a costruire insieme un paese dove l’impegno di 
ciascuno possa fare la differenza.

Auguro a tutti voi e alle vostre famiglie un Santo Natale di 
felicità e amore!

Il Sindaco
Stefania Castagnoli

Dicembre 2024

-giornalino dicembre 2024.indd   7-giornalino dicembre 2024.indd   7 04/12/24   12:4204/12/24   12:42



La parola all’amministrazione

8 Il nostro comune

Nel nostro comune abbiamo la fortuna di essere immersi 
nel verde; sicuramente non mancano parchi in cui far 
giocare i nostri bambini, aree in cui passeggiare o fare 
dei piacevoli giri in bicicletta. Tutto ciò richiede un’ampia 
manutenzione, soprattutto durante la stagione primaverile 
ed estiva, all’interno delle quali spesso la cura del verde 
pubblico potrebbe apparire scarsa o non completamente 
accurata. Conoscere i costi che tale manutenzione richiede 
e apprendere quali fondi sono stati investiti per la cura delle 
nostre aree verdi può essere di aiuto per effettuare una 
valutazione più oggettiva sull’argomento.

Una domanda sorge spontanea: da dove provengono i fondi 
da investire nella manutenzione del verde pubblico?
Le spese per la manutenzione del verde sono di tipo “correnti” 
e quindi finanziabili solo attraverso le imposte dirette (IMU 
e ADDIZIONALE IRPEF) o con una piccola quota parte degli 
oneri di urbanizzazione. Per il finanziamento con questi 
ultimi occorre precisare che è possibile solo se vengono 
effettivamente incassati, ma come sappiamo anche di 
oneri se ne incassano veramente pochi. Non confondiamo 
la spesa per la realizzazione delle opere o la sistemazione 
delle strade perché, quest’ultima, è spesa “in conto capitale” 
e quindi finanziata con altre modalità o con appositi e mirati 
contributi statali/regionali.
Aumentare la disponibilità economica per il verde pubblico, 
dunque, vorrebbe dire aumentare l’Addizionale IRPEF, op-
pure tagliare i fondi per il sociale. Entrambe le alternative 
non sono state valutate nel corso degli anni in quanto gli 
aiuti alle famiglie in difficoltà e il contenimento delle im-
poste locali rappresentano, a nostro avviso, due priorità 
assai importanti.

C’è un dato interessante che è necessario sottolineare: nel 
2024 siamo riusciti ad investire più fondi rispetto al 2023. 
Nello scorso anno, infatti, a causa della grandinata, tutti i 
fondi a disposizione sono stati utilizzati per fronteggiare la 
situazione di emergenza; per tale ragione la manutenzione 
passata poteva apparire non sufficiente. 
Riportiamo tutti gli interventi, ordinari e straordinari, 
effettuati nel 2024: 

•  Manutenzione ORDINARIA per un importo di 30.000 euro 
IVA inclusa che è consistita in:
- 5 interventi di manutenzione tappeti erbosi di proprietà 
comunale;

- Diserbo chimico (abbiamo effettuato circa 43.000 metri 
quadrati di diserbo);
- Sfalcio dei cigli stradali.

•  Manutenzione STRAORDINARIA di via Rovello e zone 
limitrofe per un importo di 29.375 euro IVA inclusa, 
comprendendo l’abbattimento di 6 alberi nel parchetto in via 
Laghetto.

•  Altri 9.000 euro circa verranno investiti per la potatura 
di tutte le specie arboree in via Firenze e via Primo Maggio. 
L’ultimo impegno di spesa verrà assunto dall’ente in base 
agli oneri accertati.

Il totale di spesa ammonta a 68.375 euro IVA inclusa, dato 
che conferma come ci sia un forte interesse da parte 
dell’amministrazione nella cura del verde pubblico. 
L’impegno sarà per noi, dunque, costante e cercheremo di 
sfruttare tutte le risorse a nostra disposizione per garantire 
una cura adeguata anche negli anni successivi. 

MANUTENZIONE DEL VERDE 
PUBBLICO 2024

Assessore Igiene Ambientale e Politiche Giovanili
                Matteo Albani

COMUNE DI GERENZANO 
Provincia di Varese 

 
 
Oggetto: Spostamento dei monoliti per la raccolta degli indumenti usati presso il centro di raccolta e 
informazioni inerenti i rifiuti domestici. 

 
MONOLITI PER RACCOLTA INDUMENTI USATI 

 
 

Si avvisa la cittadinanza che da martedì 3 dicembre i monoliti per la raccolta di indumenti usati 
verranno trasferiti presso il Centro di Raccolta (Piattaforma Ecologica). I vestiti, collocati in apposite 
borse, devono essere inseriti all’interno del monolite. Se pieno o bloccato si prega di non abbandonare 
le borse alla rinfusa ma di ritornare presso la piattaforma per un corretto conferimento. 

 
Si ricorda che nei monoliti possono essere conferiti solo abiti (no passeggini, no valigie, no trolley, 
no giochi per bambini). 

 
Cogliamo l’occasione per ribadire le seguenti regole per un corretto conferimento dei rifiuti domestici: 

 
1) l’umido (ritiro lunedì e giovedì) deve essere inserito in sacchetti biodegradabili posti all’interno 

di contenitori rigidi (NO SACCHETTI DELLA SPESA, NO BORSE DI PLASTICA DEL 
SUPERMERCATO); 

 
2)  il vetro (ritiro lunedì) deve essere posto all’interno di contenitori rigidi (NO SACCHETTI 

DELLA SPESA, NO BORSE DI PLASTICA DEL SUPERMERCATO); 
 

3)  gli ingombranti di grosse (divani, materassi, elettrodomestici) o piccole dimensioni (ventilatori, 
sedie, stendibiancheria) devono essere o portati presso la piattaforma ecologica o fatti ritirare a 
domicilio chiamando il numero verde 800332299. 

 
I cestini presenti sul territorio comunale devono essere utilizzati per conferimenti di piccoli rifiuti (NO 
INTERI SACCHETTI DELLA SPAZZATURA INDIFFERENZIATA) 

 
 

Rispettare queste poche regole non costa nulla e permetterà a tutti di vivere in un paese più pulito e 
ordinato. 

 
Si ringrazia per la collaborazione. 

L’ufficio Igiene Ambientale 

Dicembre 2024
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L’Amministrazione Insieme e libertà per Gerenzano ritiene 
proritario l’obiettivo di una reale integrazione delle Persone 
con disabilità ed intende utilizzare ogni risorsa per rag-
giungere tale obiettivo. In questa ottica l’Assessorato 
alle Politiche attive per il lavoro e integrazione sociale ha 
collaborato alla stesura e sottoscrizione di un accordo   di 
collaborazione intercomunale per la realizzazione di ini-
ziative finalizzate alla promozione dell’inclusione di persone 
con disabilità all’interno delle realtà associative e ricreative, 
in riferimento specialmente al mondo sportivo territoriale.

Nello specifico con questo accordo :
•  I Comuni di Cislago, Turate, Limido Comasco e Gerenzano, 
intendono promuovere nelle rispettive comunità il valore 
dell’integrazione di persone con disabilità all’interno delle 
attività associative e ricreative presenti sui rispettivi terri-
tori, specie con riferimento alle realtà di ambito sportivo; i 
suddetti Comuni hanno condiviso la convinzione che lo sport 
sia un’opportunità di crescita e formazione che permette 
alle persone con disabilità di incrementare la propria auto-
nomia, il benessere e l’inserimento in una comunità.

• I medesimi Comuni vogliono condividere un metodo di 
progettazione e realizzazione delle iniziative finalizzate 
all’integrazione di persone con disabilità fondato sulla co-
programmazione e sulla collaborazione continua, ciascuno 
secondo le proprie competenze e possibilità.

• Gli Enti promotori, inoltre, intendono coinvolgere e sen-
sibilizzare attraverso strumenti, idee e buone pratiche sia le 
scuole del territorio che, in generale, tutti i cittadini. 
 
•  Obiettivo prioritario di questo accordo è quello di avere un 
territorio dove solidarietà e partecipazione si affianchino e 
si integrino.

Ulteriori obiettivi sono :
• Realizzare iniziative finalizzate alla promozione dell’in-
clusione di persone con disabilità all’interno del mondo 
sportivo territoriale, tra i Comuni di Cislago, Turate, Limido 
Comasco e Gerenzano.

• Co-programmare  e realizzare  ogni anno almeno un’inizia-
tiva di sensibilizzazione che possa interessare più Comuni, 
con l’intento di trasmettere un messaggio positivo in un ter-
ritorio davvero unito nel raggiungere gli obietivi  prefissati.

Abbiamo vissuto momenti di grande significato, non solo 
per la nostra storia ma anche per il futuro del nostro pae-
se. Si sono svolti due eventi particolarmente toccanti, rac-
contando una storia di tradizione, crescita e speranza.

Un secolo e più di sapere: i 130 anni della Scuola Berra 
(Fondazione Ente Educativo Carlo Berra ETS).
La cerimonia commemorativa, arricchita dalla gioia dei 
piccoli, è stata un’occasione per ricordare le radici profonde 
del nostro territorio ma anche un momento per guardare 
avanti, consapevoli che investire nell’istruzione significa 
seminare il futuro. Vorrei rivolgere un ringraziamento spe-
ciale ai membri dell’organo direttivo, agli insegnanti, al 
personale scolastico, ai volontari e a tutti coloro che, ieri 
come oggi, continuano a credere nella forza della cultura 
e dell’educazione sostenendo “la Berra” come amano chia-
marla da sempre i gerenzanesi.

Un albero di ciliegio per i nati nel 2023: la vita che cresce.
Continua la tradizione di mettere a dimora un albero per i 
nuovi nati: nella splendida cornice del Parco degli Aironi, 
tanti bambini e genitori hanno partecipato con vivacità 
ed entusiasmo alla posa del paletto con la targhetta della 
pianta a loro dedicata. Quest’anno l’evento si è inserito al-
l’interno della “Giornata dell’albero” con la presenza dei vo-

• Promuovere occasioni di incontro e formazione su temi 
connessi all’integrazione sociale delle persone con disabilità, 
con particolare riferimento al mondo sportivo, ritenuti utili al 
fine di rafforzare la possibilità di accesso alle attività sportive 
delle persone citate. A tal fine, le occasioni di incontro e di 
formazione potranno essere rivolte specificamente alle 
associazioni sportive territoriali e saranno organizzate com-
patibilmente con le possibilità dei Comuni garantendo la 
condivisione piena di tutti gli aspetti organizzativi e logistici 
ritenuti necessari per il loro migliore svolgimento.

I Comuni firmatari dell’accordo si impegnano inoltre a  
promuovere il dialogo continuo con altri Enti e soggetti 
del Terzo Settore, con l’obiettivo di favorire il loro ampio 
coinvolgimento nelle iniziative previste.

SPORT, DISABILITÀ E INTEGRAZIONE

EVENTI CULTURALI TRA 
TRADIZIONE E TERRITORIO

Assessore ai servizi sociali
    Dario Valter Borghi

Dicembre 2024
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lontari del Parco dei Mughetti e degli educatori ambientali 
della cooperativa Koiné che hanno provveduto alla messa 
a dimora di nuove piante nei pressi dell’area giochi. Al 
termine della manifestazione Ardea ONLUS ha offerto a tutti 
i partecipanti una gustosa merenda.
L’Amministrazione ringrazia di cuore le Cooperative Ar-
dea, Il Granello e Koinè, i volontari e dipendenti del PLIS 
dei Mughetti e le famiglie che hanno partecipato e reso 
significativo questo evento.

Auguro a tutti voi un sereno Santo Natale!

Assessore alla Cultura
    Monica Mariotti

Vicesindaco
    Emanuele Pini

Finalmente è partito il cantiere per il rifacimento delle co-
perture del cimitero. Il progetto si articola su tre lotti di in-
tervento per una spesa complessiva di 415.000 euro.
Fatto questo ci restano da sistemare due impianti foto-
voltaici (Scuole Clerici e Municipio) e la parte interna del 
piano superiore del centro Anziani.
Interventi di sistemazione post grandinata a parte, che co-

munque hanno impegnato l’ufficio per oltre un anno per dei 
lavori assolutamente non previsti, in questi mesi abbiamo 
finanziato e approvato i seguenti lavori:
• Sostituzione delle vetrate del Palazzetto dello Sport, 
finanziata con contributo statale di 90.000 euro finalizzato 
alla riqualificazione energetica;

•  Stanziamento di 80.000 euro per lavori di sistemazione 
sempre presso il Palazzetto dello Sport (bagni, copertura, 
sostituzione pompe e porte anti incendio);

•  Stanziamento e acquisto per 20.000 euro di nuovi giochi 
per bambini da dislocare nei parchetti pubblici, soprattutto 
in via Ghirimoldi;

• Affidamento e inizio lavori per sostituzione centrale ter-
mica presso il Parco degli Aironi per 90.000 euro;

• Stanziamento di 100.000 euro per asfaltature e lavori 
di manutenzione stradali. Alcuni interventi (parcheggio 
Villaggio Amico e rotonda via Carducci/Manzoni) erano 
già stati finanziati lo scorso anno; la grandinata ci ha visti 
costretti a spostare le relative risorse su altre emergenze;

•  Acquisto nuove panchine per il campo da calcio del Centro 
Sportivo di via Inglesina. Stiamo provvedendo anche alla 
sostituzione delle pensiline danneggiate e alla sistemazione 
dell’impianto idrico degli spogliatoi di via Primo Maggio;

A compensazione di interventi di potenziamento della rete 
effettuati nel 2023 tramite Enel abbiamo asfaltato via Parini, 
via Alfieri, via San Giuseppe e un tratto di via Primo Maggio. 
Il prossimo anno si interverrà su via Bettolino, via dei Casari 
e via Fagnanella.
Anche Alfa, in vista dell’inizio della procedure per gli 
allacciamenti alla nuova rete fognaria, ha effettuato un 
nuovo tappetino lungo il secondo tratto di via Rovello.
Nonostante la grandinata e le difficoltà che abbiamo nel-
l’assumere personale tecnico (così come succede in tutti i 
comuni) possiamo essere ottimisti visto che stiamo met-
tendo in campo diversi lavori e contiamo di iniziarne altri 
nel 2025.

Colgo l’occasione per porgere a tutti i gerenzanesi i più 
calorosi Auguri per un Buon Natale e un felice Anno Nuovo!

RIPRENDONO I LAVORI

Dicembre 2024
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L’AMMINISTRAZIONE COMUNALE E’ FORMATA DAL SINDACO E DAI SUOI 
ASSESSORI … MA E’ NECESSARIO RICORDARE CHE PRIMA DI TUTTO E’ 
FATTA DI PERSONE!
Vogliamo condividere con voi una riflessione sull’uso dei social e sul 
rapporto tra i cittadini e l’amministrazione attraverso questi strumenti di 
comunicazione.
Questa esigenza nasce dal fatto che ormai siamo abituati a leggere sui social 
post o commenti che sollevano problematiche legittime ma con toni e metodi 
sbagliati.
Ripartiamo da un assunto che spesso ci si scorda: l’amministrazione comunale 
è fatta di PERSONE!
Proprio perché è fatta di persone la “critica all’istituzione o alla figura pubblica” 
è doverosa e legittima a condizione che sia rispettosa, civile, e fondata su fatti 
concreti e non su pensieri personali o convinzioni errate.
Diversamente è solo “maleducazione” o “distorsione” della realtà.
Il confronto se è veramente “democratico” deve essere improntato sul rispetto altrui così come andrebbe perseguito il rispetto 
delle “istituzioni”, che fa parte di quella educazione civica che in tanti si sono dimenticati ma che era ben chiara ai nostri padri e 
ai nostri nonni.
La critica, l’osservazione o il suggerimento sono sempre ben accetti se non sono strumentali e se sono espressi in modo corretto. 
Ci sono innumerevoli esempi di post che sono denigratori e cercano di far passare gli amministratori come degli “incapaci” a tutti 
i costi.
Occorre non dimenticare che in questi anni l’amministrazione comunale ha affrontato temi quali: “l’emergenza Covid”; “il caro 
bollette”; “la grandinata di Luglio 23”.
Ci sembra che tali vicende, di certo non ordinarie, siano state affrontate nel miglior modo possibile e superate con impegno e 
intelligenza.
E quando risulta evidente che la critica o l’osservazione è strumentale e finalizzata al solo scopo di raccogliere consenso personale, 
senza alcuna verifica o approfondimento, l’Amministrazione ha il dovere di intervenire per “correggere” anche il singolo cittadino.
La diffusione di notizie distorte, a volte ad arte, non aiuta in nessun modo la comunità nella sua crescita ma genera solo inutile 
divisione.
“Nessuno può prevaricare nessuno” in nome di quel diritto di critica che si perde nel momento in cui l’azione che svolge è solo 
denigratoria o strumentale.
Non si “inibisce il diritto alla libera espressione” ma non ci si deve dimenticare che ad ogni azione corrisponde sempre una 
responsabilità; anche per il singolo commento.
Lo abbiamo scritto altre volte: prima erano quattro chiacchere al bar che rimanevano confinate entro le quattro mura, oggi sono 
chiacchere che “viaggiano” in rete senza fermarsi mai, con tutte le responsabilità che ne conseguono.
Quando si viene poi smentiti dal racconto corretto dei fatti non si ha mai il coraggio di ammettere di aver sbagliato o almeno di 
aver impostato male il proprio intervento.
Ricapitolando: 
- Nessun attacco al cittadino che critica a condizione che la critica sia seria, supportata dai fatti reali e che i fatti siano verificati, 
se necessario, in contradditorio. Diversamente non si tratta di “critica” ma di strumentalizzazione di un fatto per ragioni, spesso, 
di popolarità personale a discapito dell’impegno e della serietà degli altri. 
- Rispetto della critica all’istituzione o alla figura pubblica se la critica stessa è rispettosa dei fatti e delle persone. Un esempio per 
tutti: scrivere che questa amministrazione ha il ... attaccato alla sedia in modo gratuito e senza alcuna evidenza NON è una “critica” 
accettabile ma solo grande maleducazione.
Con la speranza che anche le pagine social ritornino ad essere veicolo positivo di critica costruttiva e di proposta operativa, vi 
invitiamo a seguire la pagina Facebook della nostra lista “Insieme e libertà per Gerenzano”

                            Il gruppo INSIEME E LIBERTA’ PER GERENZANO

Dicembre 2024
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Breve riassunto della nostra attività politica fatta con competenza, 
impegno e costanza. 
IL NOSTRO GRUPPO FORMATO DA LEGA E LISTA CIVICA, È L’UNICA FORZA 
DI OPPOSIZIONE PRESENTE IN CONSIGLIO COMUNALE. 
Andiamo in ordine cronologico: 
1. Multinazionale Barco: nel consiglio comunale del 22 gennaio 2024, 
abbiamo ribadito quanto possa essere vantaggioso l’arrivo della 
multinazionale Barco sul nostro territorio, ma anche il nostro disaccordo 
nel destinare il contributo straordinario per la deroga in altezza di una 
parte dell’edificio, alla realizzazione di una pista ciclopedonale in una 
zona industriale, invece di assegnarlo ad opere o servizi che i gerenzanesi 
chiedono da tempo, come ad esempio, la pulizia delle strade o il taglio del verde, o per la riparazione dei danni della 
grandine. 
2. Bilancio comunale: nel consiglio comunale del 26 febbraio abbiamo espresso voto contrario al bilancio di previsione 
del 2024. L’abbiamo soprannominato infatti un bilancio di sopravvivenza, per chi vive alla giornata, senza un progetto o 
visione futura che possano permettere ad un paese come il nostro, sempre più in declino, una ripresa ed un miglioramento 
dei servizi oggi alquanto carenti. Zero investimenti previsti, se non la sistemazione dei danni della grandine utilizzando 
semplicemente i soldi dell’assicurazione. 
3. Farmacia Comunale: quella della farmacia comunale è una tragedia annunciata. Dispiace sempre dire “Noi l’avevamo 
detto” ma il cambio di sede, che ci ha sempre trovati contrari, è stata una delle cause principali dei conti disastrati della 
nostra farmacia comunale. Infatti abbiamo avuto un enorme calo del fatturato con un utile che è passato da circa 100.000 
euro nel 2019, a circa 10.000 euro nel 2023, un calo dell’utile addirittura del 90%. 
4. Carenza di personale: dipendenti pubblici che da decenni lavoravano al comune di Gerenzano hanno di punto in bianco 
lasciato il posto di lavoro dando le dimissioni immediate. Come nostra attività politica abbiamo voluto mettere in evidenza 
la gestione pessima del personale da parte di questa maggioranza, che ha portato a svuotare completamente alcuni settori 
strategici, rendendo sempre più difficile garantire i servizi ai cittadini, anche quelli di ordinaria amministrazione. 
5. Sicurezza: Polizia Locale ridotta all’osso, telecamere tecnologicamente obsolete e quindi poco utili, controllo del territorio 
assente, commissione sicurezza inutile e primi germogli di quelle che vengono chiamate in gergo “BABY-GANG” formate 
da ragazzi in età adolescenziale, ma già pericolosi e privi di scrupoli. Un problema che l’amministrazione comunale non 
è in grado di arginare, visto che in tutti questi anni della sicurezza dei gerenzanesi se ne sono abbondantemente fregati. 
6. Guardia giurata: volevano far pagare la guardia giurata ai cittadini aumentando la TARI. Grazie al nostro intervento 
nel consiglio comunale di aprile, dove abbiamo messo in evidenza l’articolo del contratto che prevedeva che il costo della 
guardia giurata fosse a carico del gestore, si è evitata un’ulteriore spesa aggiuntiva per i cittadini. 
7. Cimitero: è in uno stato indecoroso da tempo. È vergognoso per chi ci amministra non mantenere un luogo simbolo 
di ogni paese in modo perlomeno decente. Non hanno neanche avuto l’accortezza di posizionare i teli per coprire i tetti 
danneggiati dalla grandine, causando ulteriori infiltrazioni d’acqua che hanno danneggiato maggiormente i colombari 
aumentando così i costi di ristrutturazione. 
Nonostante tutte le problematiche elencate finora, causate dall’incompetenza di questa amministrazione, e nonostante 
sia difficile trovare qualcosa che ormai funzioni a Gerenzano, hanno anche la presunzione di atteggiarsi con arroganza e 
saccenza nei confronti dei cittadini. 
IL CENTRODESTRA RESTERÀ COMUNQUE VIGILE A FIANCO DEI GERENZANESI CHE NON SI VOGLIONO ARRENDERE DI FRONTE AD 
UN PAESE CHE COLA SEMPRE PIÙ A PICCO.
AUGURIAMO A TUTTI VOI UN SERENO SANTO NATALE E UN FELICE ANNO NUOVO!

                  Gruppo Centrodestra Gerenzano

UN’OPPOSIZIONE SEMPRE SUL PEZZO: IL 
BILANCIO DEL NOSTRO OPERATO NEL 2024.
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GUARDARE AVANTI E RICOSTRUIRE NON
È MAI TROPPO TARDI
Il Natale è tempo di riflessione, ma anche di verità. Gerenzano non è 
più la comunità unita di un tempo, e la responsabilità è chiara: anni 
di politica e sciacallaggio hanno trasformato la gestione del nostro 
territorio in un’arena di opportunismo e vanità. Parliamo chiaramente: 
l’ex gruppo di centrodestra, ormai ridotto ai minimi termini, continua 
a parlare di collaborazione, ma non ha mai saputo davvero cogliere 
le opportunità che gli altri gruppi hanno offerto per un confronto co-
struttivo. Manca la cultura del dialogo, quella capacità di ragionare 
insieme per il bene comune.

Quello che vediamo è egocentrismo puro, un modo di fare politica 
locale vissuto come un gioco, come un palcoscenico per sentirsi qualcuno in un mondo dove hanno fallito nell’eman-
ciparsi. Non c’è visione, non c’è responsabilità, solo un atteggiamento infantile che ha ridotto la nostra comunità in 
una situazione di stallo.

E mentre loro giocano sventolando le loro bandiere di partiti al Governo, noi paghiamo. La pressione fiscale è inso-
stenibile, con i nostri soldi che vanno a Roma senza tornare sotto forma di servizi. Le attività economiche sono al 
collasso, soffocate da una politica centralista che ci lascia soli. Guardiamo la Svizzera, a pochi chilometri da qui: 
anche lì ci sono problemi, ma le persone riescono a risparmiare il 40% del loro stipendio e hanno prospettive mi-
gliori. Qui, invece, non ci resta che arrancare.

Un sindaco oggi non può più decidere su molte questioni vitali per il territorio. La politica nazionale ha tolto alle 
comunità locali la possibilità di costruire autonomamente il proprio futuro. Ma è qui che dobbiamo fare la differenza: 
smettere di aspettare che qualcuno risolva i problemi per noi e tornare protagonisti del nostro destino.

Pensate al passato, a quando Gerenzano era un paese vivo e coeso. Usate quei ricordi come motivazione per co-
struire un futuro migliore, per voi e per i vostri figli. Non lasciate che la politica rimanga nelle mani di chi la usa 
per un tornaconto personale. Perché se voi non vi occupate di politica, sarà sempre la politica a occuparsi di voi, 
soprattutto dei più giovani.

Concludo augurandovi un Natale che sia davvero un punto di partenza, per voi e per la nostra comunità. Gerenzano 
merita di più, e sta a noi tutti dimostrarlo.

                 Gruppo IDEE IN COMUNE
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MONOLITI IN CONSIGLIO: 
PROMESSE DI CAMBIAMENTO

Lo scorso settembre, tra i banchi del consiglio comunale, abbiamo 
esposto la nostra interrogazione riguardante il tema dei “monoliti”.
Il nostro capogruppo (Mattia Falduto) ha chiesto chiarimenti sull’ac-
cordo con la società che gestisce il servizio, evidenziando come la 
situazione attuale, disorganizzata e caotica stia causando degrado 
e problemi di sicurezza.

Ha proposto di rimuovere i monoliti e di creare un punto di raccolta 
centralizzato, per rendere più ordinata e sicura la gestione degli 
abiti usati.

In risposta, l’assessore all’igiene ambientale ha spiegato che non esiste una convenzione formale con la società, 
ma che i monoliti sono stati installati 25 anni fa senza aver creato particolari disagi; ha aggiunto che non sono 
stati effettuati controlli specifici sui monoliti, visto che sono destinati a un fine sociale legato al riciclo degli 
abiti.

Tuttavia, l’amministrazione ha deciso di formalizzare un accordo con la società, e ha annunciato che i monoliti 
saranno rimossi per fare spazio a un punto di raccolta centralizzato presso la piattaforma ecologica, con con-
tenitori svuotati tre volte alla settimana, per garantire più ordine, pulizia e decoro nelle nostre zone pubbliche.
Passeggiando per le vie del paese,ad oggi, risulta che siano ancora al loro posto, continueremo a monitorare 
la situazione e non ci stancheremo di interrogare l’amministrazione fino a quando, quanto dichiarato non sarà 
effettivamente realizzato.

Cogliamo l’occasione per augurarvi un sereno Santo Natale ed un 2025 ricco di soddisfazioni.

               Gruppo FRATELLI D’ITALIA

Dicembre 2024
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Per la quarta edizione del Palio di Gerenzano, il tema della 
sfilata sono state le fiabe!
I nostri fantastici Rioni hanno scelto ognuno una fiaba da 
rappresentare, portandole in sfilata, mentre Comitato e 
Direttivo hanno impersonato vari ruoli tra i più famosi di 
alcune favole!
Perché è stato scelto il tema relativo alle fiabe?
Le fiabe sono davvero magia pura, perché tutti le imparia-
mo da piccoli, e ci ricordano i momenti in cui si pendeva 
dalle labbra di genitori o nonni quando ce le raccontavano, 
e ci insegnano l’amore per la lettura dei libri.

Le fiabe sono come i colori, perché danno allegria e miglio-
rano le giornate con un pizzico di euforia.
Le fiabe sono come i fiori, perché profumano di buono e, 
proprio per questo, devono essere considerate come un 
dono.
Le fiabe sono come aquiloni, perché volano in alto, come la fantasia, ma ritornano: non vanno per sempre via.
Le fiabe aiutano a dormire, perché ci regalano emozioni a non finire. Le fiabe anche quando ci svegliamo al mattino, 
restano sempre un piacevole ricordo che ci strappa un sorriso.
Le fiabe ci fanno sognare nella vita di tutti i giorni, spesso troppo razionale.

Le fiabe stimolano la mente, perché aiu-
tano a diventare grandi in maniera intelli-
gente.
Le fiabe sono fantasia e questo è un bene, 
perché la fantasia libera la mente e aiuta 
a far diventare le persone più sensibili e 
coscienti.

Siamo sicuri che la nostra favolosa sfilata, 
ricca di personaggi delle favole, vi abbia 
riportato ad essere fanciulli, vi abbia rega-
lato un sorriso, e vi esorti nel non smettere 
mai di credere alle fiabe…

Nel frattempo, stiamo approntando il libro 
fotografico dello straordinario Palio ap-
pena passato (potete vedere l’immagine 
della copertina). Chi volesse prenotarlo, 
può farne richiesta scrivendo all’indirizzo 
mail paliodigerenzano@gmail.com, oppure 
rivolgendosi al capitano del proprio rione.

A tutti i gerenzanesi auguriamo un sere-
no Natale e felice anno nuovo!

ASSOCIAZIONE I COLORI
DI GERENZANO

Dicembre 2024
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Voci dal paese

BURGHETT

SAN GIACUM TUPINI

GIò DA VAL

ASSOCIAZIONE

MADUNINAFUNTAN
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Voci dal paese

Torniamo indietro nel tempo, immaginiamo come era la vita nel 1932 ben 90 anni fa.

Un paese dove si viveva nelle corti, dove prevalentemente vivevano i nuclei familiari, 
i nonni, gli zii ... 
Un mondo in cui la vita dei contadini e dei primi operai scorreva lenta, ritmata dalle routine domestiche e lavorative .…

Così i ricordi di una nonna di Gerenzano.

"A distanza di quasi novanta anni ricordo che da bambina la neve imbiancava i tetti e le strade. 
In cortile la neve veniva ammucchiata in un angolo per consentire il passaggio dalla casa alla stalla, dove erano ricoverati
gli animali:
Lì ci si riuniva tutti; era il luogo più caldo. 
Il giorno di Natale era un giorno speciale: sembrava che tutti fossero più buoni. 
Nell’aria risuonava il profumo di festa e le risa e ci si scambiava gli auguri con il vicinato; anche con quelli con cui magari avevi 
litigato tutto l'anno. 
I bambini erano euforici in attesa del dono portato da Gesù Bambino.
Era il sogno ricorrente in quel periodo anche se poi ce n'era uno solo per ciascuno: per tanti miei coetanei era già molto, 
dovendo le loro famiglie combattere ogni giorno con la miseria di quei tempi. 
La gioia del Natale era la preparazione del presepe. 
Occorreva raccogliere il muschio: nell'orto faceva freddo ed era cresciuto a dismisura. 
Per le strade qualcuno appendeva festoni   e le vetrine esibivano giocattoli e il negozio di alimentari sotto casa metteva in 
mostra ciò che tutto l'anno non ci si poteva permettere. 
Qualche volta passava anche “la piva”, due uomini con vestiti strani e le zampogne.
Ma era anche un gran suonare di campane per annunziare la nascita del Bambin Gesù che in chiesa stava nel presepe su un 
letto di paglia. 
Aveva un camicino bianco ricamato, le statue del presepe erano grandi; almeno così mi sembrava dato che io ero piccina 
Ricordo anche che noi bambini recitavamo le filastrocche di Natale: i nonni ce le avevano insegnate e assomigliavano ai tanti 
proverbi che erano soliti dire per insegnarci come vivere. 
Non mancava poi il pranzo a casa dei nonni, nella casa paterna. 
La nonna mandava me e mia sorella a portare cibo e legna per scaldarsi ai vicini, che erano meno fortunati di noi.
Tornerei indietro negli anni per poter rivivere i sentimenti e le emozioni di quei tempi passati. 
Oggi ho tutto, anche di più, ma manca la magia del Natale."

Sereno Natale e buone feste a tutte e tutti

FRAMMENTI DI STORIA LOCALE

Proloco Gerenzano 

Per il CDA Pro Loco Gerenzano APS
  Presidente - Bernardina Tavella
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Voci dal paese

“In cammino verso l’Anno Santo, esorto ognuno a farsi pellegrino di speranza, po-
nendo segni tangibili per un futuro migliore. Non dimentichiamo di custodire «i pic-
coli particolari dell’amore» (Esort. ap. Gaudete et Exultate 145): fermarsi, avvicinarsi, 
dare un po’ di attenzione, un sorriso, una carezza, una parola di conforto...
Questi gesti non si improvvisano; richiedono, piuttosto, una fedeltà quotidiana, 
spesso nascosta e silenziosa, ma resa forte dalla preghiera.”

Dal messaggio di Papa Francesco per la VIII giornata mondiale per i poveri.

Queste parole sono state lette durante la S. Messa di domenica 17 Novembre scorso, prima domenica di Avvento, durante il 
Mandato agli Operatori Pastorali Parrocchiali della Carità: Caritas e Gruppo Missionario.
Nella nostra Comunità questi due gruppi operano silenziosamente ma costantemente proprio per “CUSTODIRE I PICCOLI 
PARTICOLARI DELL’AMORE” cercando di raggiungere chi si trova in difficoltà sia esso vicino oppure lontano.

La Caritas Parrocchiale svolge questo compito fondamentalmente in due modi: dando sostegno alimentare alle famiglie e 
accogliendo le persone al Centro di Ascolto.
Distribuiamo due volte al mese circa 60 pacchi alimentari a famiglie di cui conosciamo le difficoltà o perché segnalate dai 
Servizi Sociali o perché conosciute al centro di Ascolto.
Gli alimenti che distribuiamo sono frutto delle donazioni dei nostri parrocchiani (le ceste della Bontà presenti in Chiesa in 
Avvento e in Quaresima e le offerte che ci vengono consegnate), dei concittadini che andando a fare la spesa nei negozi 
convenzionati (F.lli Dal Zovo, Sigma Da Mario, Tigros) acquistano per noi alimenti e li lasciano nel Carrello Spesa Sospesa. 
Ci siamo anche accreditati presso il Banco Alimentare di Muggiò e circa ogni 40gg ci rechiamo a prelevare un po’ di scorte : 
cogliamo l’occasione per ringraziare chi ci aiuta in questo frangente mettendo a disposizione tempo e il proprio automezzo.

L’altra anima della Caritas è il Centro d’Ascolto, uno spazio sicuro e discreto al quale può accedere chiunque voglia condi-
videre le fatiche, le preoccupazioni, confrontarsi sulle difficoltà e chiedere consiglio: siamo presenti tutti i Mercoledì dalle 
17,30 alle 19,00 presso la sede in piazza XXV Aprile 1

Siamo in rete con le sedi Caritas del Decanato e oltre agli incontri formativi e di preghiera ci sosteniamo e ci confrontiamo 
vicendevolmente (ad esempio Caritas di Cislago si occupa della raccolta e distribuzione vestiario ...)

Il gruppo di volontari non è molto numeroso ma la disponibilità è tanta e questo ci permette di realizzare diverse attività... 
però se fossimo più numerosi potremmo davvero attuare altri progetti… ..

• Ringraziamo l’Amministrazione Comunale che per noi 
ha sempre un pensiero e attenzione e che ci sostiene 
in diverse occasioni, l’associazione “I COLORI DI GEREN-
ZANO” che destina alla Caritas il ricavato dell’iniziativa 
“La Sagra Del Pane”, l’Azienda Agricola AL. LA. GE., i ne-
gozianti che ospitano i Carrelli Sospesi, tutte le persone 
che discretamente ci donano offerte e tempo.

Ecco... vi abbiamo raccontato questa realtà...
Vi aspettiamo.

CARITAS GERENZANO

Gli operatori CARITAS
Parrocchiale di Gerenzano
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Voci dal paese

La musica è una vera magia, non a caso i direttori hanno la bacchetta magica”. (E. Bosso)
Ci sono figure che, con la loro dedizione e competenza, arricchiscono il nostro percorso, lasciando un segno nelle nostre 
esperienze musicali. Oggi lasciamo la parola al nostro nuovo maestro, Pietro Martinoli, la cui guida e passione musicale 
rappresentano un nuovo inizio per la nostra associazione.
“Una banda, un sound”, ossia una banda, un unico suono. Così esordiva il Maestro della banda nel film “Drumline- tieni 
il tempo della sfida” (film commedia del 2002 diretto da Charles Stone III) e proprio così si può dire del Corpo Musicale 
S. Cecilia di Gerenzano.
Il 22 settembre ho avuto il piacere di debuttare con il Corpo Musicale S. Cecilia del paese, un eccezionale gruppo musi-
cale che, nonostante i diversi disagi causati dalla grandinata della scorsa estate, ha saputo rimboccarsi le maniche e 
tenere viva l’associazione che nel 2025, compirà ben 105 anni.
Pur di proseguire con le diverse attività musicali, è stato chiesto agli amici del Corpo Musicale di Rovello Porro – che 
ringrazio pubblicamente - la possibilità di essere ospitati nella loro sede. Durante quel periodo difficile, nonostante non 
si siano riusciti a programmare concerti ed eventi musicali per la collettività, abbiamo comunque suonato, provato e 
modellato la nostra affinità e, grazie all’ottimo lavoro svolto negli anni precedenti dal Maestro Franco Erenti e al meravi-
glioso spirito di squadra che contraddistingue questa Banda, è stato possibile continuare a suonare insieme ed arrivare, 
in poco tempo, a proporre due concerti nei mesi di maggio e settembre.
In un momento storico particolare, in cui cultura e socialità sembrano affievolirsi, mi complimento con il Consiglio 
Direttivo dell’associazione, con i musicanti e con le majorettes per la tenacia dimostrata al fine di preservare questa 
importante realtà, per la musica e per il paese.
Oggi, fortunatamente, il Corpo Musicale ha uno spazio che lo accoglie e diverse sono le iniziative che vuole proporre per 
il futuro (dai concerti, alle parate, alla formazione musicale dei più piccoli).
Grato e onorato di essere alla guida di questo meraviglioso gruppo, con l’augurio di vederVi sempre numerosi e calorosi 
ai nostri eventi musicali, Vi aspetto ai prossimi appuntamenti del Corpo Musicale Santa Cecilia di Gerenzano.

CORPO MUSICALE SANTA CECILIA

Dicembre 2024

COOPERATIVA SCELAG
Con l’anno che volge al termine, è il momento di fare un bilancio delle nostre attività. 
La Cooperativa SCELAG si impegna a creare spazi di incontro e socialità per i cittadini di 
Gerenzano e non solo, favorendo lo scambio culturale e il senso di comunità, un valore sempre 
più raro.
Vogliamo condividere con voi alcune delle iniziative che abbiamo organizzato quest’anno per 
stimolare il dialogo e la collaborazione con le altre associazioni locali.
Le nostre attività spaziano da eventi ludici come il gioco del burraco ad attività culturali e 
sociali come le mostre e il corso di italiano per stranieri. In particolare, il concorso e la mostra 
sono pensati per riscoprire e raccontare il legame tra il nostro presente e il nostro passato. 

“Frammenti di storia intorno a noi” vuole esplorare il passaggio dalla civiltà contadina a quella industriale e post-
industriale. Chi è interessato può trovare regolamento e modulo di partecipazione sul nostro sito www.coopscelag.it. 
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Voci dal paese
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Il termine per inviare il proprio contributo è il prossimo 31 gennaio. 
La mostra “Fabbriche e Memoria” offre spunti di riflessione sui cambiamenti urbanistici e architettonici che stanno 
trasformando il nostro territorio, a partire dalla storia dell’industrializzazione che ha coinvolto il nord di Milano. 
Gerenzano, come molti altri paesi della zona, ha vissuto questo cambiamento, ospitando importanti realtà industriali 
del tessile, come la tessitura Musa Marzorati, poi De Angeli Frua, la filatura Dell’Acqua di Turate e la Nivea, nota per la 
produzione di velluti pregiati. Di queste aziende, solo la Nivea è ancora in attesa di essere valorizzata. La mostra, curata 
da Antonella Checchi, Renata Castelli, Luisa Pagani e Graziella Clementi, è già stata esposta in diverse città, Sarnico e 
Martinengo, Castellanza, Varese, Busto e Legnano e arriverà presto anche a Gerenzano.
Un’altra iniziativa che ci rende molto felici è la Scuola d’Italiano gratuita per Stranieri, realizzata in collaborazione con 
l’associazione Spazio Mondi Migranti di Gerenzano. Le lezioni, che si svolgono il giovedì pomeriggio, coinvolgono più di 
30 donne provenienti da Marocco, Tunisia, Egitto, Pakistan e Georgia, e il sabato con uno spazio che ospita circa 40-50 
ragazzi per fare i compiti. Grazie all’impegno di molti amici, la scuola è diventata un punto di riferimento per chi vuole 
integrarsi meglio nel nostro paese.
Per quanto riguarda la musica, il gruppo Hot Jazz Chicago Stompers, che si esibisce spesso nei nostri spazi, ci regala 
concerti di alta qualità, mentre i New Camarillo arricchiscono l’offerta musicale con il loro jazz più contemporaneo.
Abbiamo anche dato vita alla serie di incontri “Un tè con l’autore”, che ha avuto un grande successo, con eventi come 
quello di apertura  dedicato a Frida Kahlo e Alda Merini, a cui sono seguiti altri sei incontri con autori. Ogni incontro si 
conclude con un tè e biscotti, un momento di convivialità molto apprezzato dai partecipanti.
Infine collaboriamo con il gruppo del presepe per ospitare nel cortile del Palazzo una sua interessante rappresentazione 
da condividere con tutti i concittadini.
Per il 2025, continueremo le nostre iniziative e ci impegneremo anche a collaborare con il Comune per il restauro 
del Palazzo Fagnani Clerici, un importante patrimonio storico che racconta una parte della nostra storia ormai quasi 
dimenticata.

           Cooperativa SCELAG
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NUMERI UTILI Il nostro comune

NUMERO UNICO PER LE EMERGENZE

112

NUMERO SERVIZIO DI CONTINUITÀ ASSISTENZIALE DI SARONNO

116117 
(Ex Guardia Medica)

PROTEZIONE CIVILE GERENZANO

340 3848597 
P.zza San Pio V

protezione.civile@comune.gerenzano.va.it

COMUNE DI GERENZANO

02 9639911
Via Duca degli Abruzzi, 2

comune.gerenzano@pec.regione.lombardia.it

SERVIZI INTERNI DI BASE E DI SUPPORTO

02 96399106
UFFICIO SEGRETERIA - Orari:

Mar - Ven (accesso libero): 9.00-13.00
Lun - Mer - Gio (pomeriggio) - Sab: su appuntamento

segreteria@comune.gerenzano.va.it

02 96399110
  UFFICIO PROTOCOLLO - Orari:

Mar - Ven (accesso libero): 9.00-13.00
Lun - Mer - Gio (pomeriggio) - Sab: su appuntamento

02 96399120 / 02 96399121
UFFICIO SERVIZI DEMOGRAFICI - Orari:

Lun - Mer - Sab: 9.00-12.00 (previo appuntamento)
Mar: 9.00-12.30 (accesso libero)

Gio: 14.30-17.00 (previo appuntamento)
Ven: 9.00-13.00 (accesso libero)

anagrafe@comune.gerenzano.va.it
Solo il martedì sarà ad accesso libero per l’emissione delle carte d’identità 

elettroniche, negli altri giorni saranno gestite SOLO su appuntamento.

UFFICIO TECNICO - MANUTENZIONI E SERVIZI LAVORI PUBBLICI

02 96399124
Orari: Mar - Ven (accesso libero): 9.00-13.00

Lun - Mer - Gio (mattina) - Sab: su appuntamento
manutenzione@comune.gerenzano.va.it

02 96399107
IGIENE AMBIENTALE - Orari:

Mar - Ven (accesso libero): 9.00-13.00
Lun - Mer - Gio (mattina) - Sab: su appuntamento

ambiente@comune.gerenzano.va.it

SVILUPPO ECONOMICO E ATTIVITÀ PRODUTTIVE

02 96399109
UFFICIO RAGIONERIA - Orari:

Mar - Ven (accesso libero): 9.00-13.00
Lun - Mer - Gio (pomeriggio) - Sab: su appuntamento

ragioneria@comune.gerenzano.va.it

02 96399103
UFFICIO COMMERCIO - Orari:

Mar - Ven (accesso libero): 9.00-13.00
Lun - Mer - Gio (pomeriggio) - Sab: su appuntamento

commercio@comune.gerenzano.va.it

URBANISTICA

02 96399125
Mar - Ven (accesso libero): 9.00-13.00

Lun - Mer - Gio (pomeriggio) - Sab: su appuntamento
urbanistica@comune.gerenzano.va.it

02 96399126
UFFICIO EDILIZIA PRIVATA - Orari:

Mar - Ven (accesso libero): 9.00-13.00
Lun - Mer - Gio (pomeriggio) - Sab: su appuntamento

edilizia@comune.gerenzano.va.it

02 96399124
PATRIMONIO - Orari:

Mar - Ven (accesso libero): 9.00-13.00
Lun - Mer - Gio (pomeriggio) - Sab: su appuntamento

urbanistica@comune.gerenzano.va.it

ISTRUZIONE, CULTURA, TEMPO LIBERO
SPORT, SERVIZI SOCIO-ASSISTENZIALI

02 35944839
UFFICIO SOCIO-ASSISTENZIALE - Orari:

Lun - Mar - Mer - Gio (pomeriggio) - Ven - Sab: su appuntamento
sociale@comune.gerenzano.va.it

02 35944906
UFFICIO SCUOLA - Orari:

Lunedì - Mercoledì - Venerdì: 9.00-11.00
istruzione@comune.gerenzano.va.it

02 9688965
BIBLIOTECA - Orari:

Da Lunedì a Giovedì: 14.30-17.15
Venerdì: 14.30-17.00 / Sabato: 10.00-12.00

biblioteca@comune.gerenzano.va.it

CENTRO EDUCATIVO RICREATIVO - Orari:
Da Lunedì a Venerdì: 14.30-18.00

ragioneria@comune.gerenzano.va.it

02 96399128 / 347 3615414
MESSO NOTIFICATORE  - UFFICIO DI POLIZIA LOCALE

Orari:
Lunedì e Sabato: 10.30-12.30

Da Martedì a Venerdì: 11.30-12.30
polizialocale@comune.gerenzano.va.it

02 9681531
FARMACIA COMUNALE

1° Maggio, angolo via Alfieri

TRIBUTI - SARONNO SERVIZI S.p.A.

02 96288225 / 0296288226 
Via Roma 16-18, Saronno

Sportello Utenti c/o Comune di Gerenzano - Orari:
Gio: 14.30-17.00 (su appuntamento)

tributigerenzano@saronnoservizi.it
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